



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Síntesis informativa

Fecha:

08/01/22

Sección:

Policia

Página:

14

LA PRENSA

Llevan vía aérea a abuelita infartada

KARLA RIVAS

Efectivos de la Dirección Ejecutiva de Servicios Aéreos Códoros, de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, trasladaron a un hospital de especialidades, a una paciente que sufrió un infarto agudo al miocardio en evolución.

Personal del Centro Regulator de Urgencias Médicas (CRUM) de la Secretaria

ría de Salud de la Ciudad de México, solicitó el apoyo de los Códoros para una mujer de 80 años de edad, que se encontraba internada en el Hospital General de La Villa.

Enseguida, la tripulación del helicóptero de la SSC aterrizó en el estacionamiento de la Casa del Peregrino, localizada en la Alcaldía Gustavo A. Madero, donde recogió a la persona y, con los

cuidados adecuados, la prepararon para el traslado vía aérea.

Durante el vuelo, el personal especializado le prestó la atención prehospitalaria correspondiente, hasta su llegada al Hospital de Especialidades "Dr. Belisario Domínguez", ubicado en la Alcaldía Iztapalapa, donde los médicos la recibieron y le brindarán la debida atención médica correspondiente a su estado de salud.



Una vez diagnosticada, la mujer fue trasladada a un hospital de especialidades coronarias /CORTESÍA: SSC CÓNDORES

BRIGADA ANIMAL DE SSC

Entregan en adopción a 32 mascotas

KARLA RIVAS

Ahora 30 perritos y dos gatitos reciben el amor de un hogar, entre ellos, Sabea, que fue herida con un machete en Topilejo

La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, a través de la Brigada de Vigilancia Animal (BVA), entregó en adopción a 32 animalitos durante la celebración de la Verbena Navideña 2021, realizada en el Zócalo capitalino, donde instaló un módulo dedicado a incentivar la adopción y el cuidado.

Del 16 al 26 de diciembre de 2021, se realizaron 32 adopciones (30 perritos y dos gatitos) de animales de compañía rescatados por efectivos de la BVA.

Entre las adopciones destacan la de Sabea, una perrita que fue herida con un machete en Topilejo y que, con todos los cuidados médicos y el cariño del personal de la BVA, logró sobrevivir y ahora tendrá una familia que le brindará mucho amor.

También resalta el caso de los perros que ya llevaban un buen tiempo en las instalaciones de la Brigada como Richie, con 7 años; Banano y Adidas, que llevaban 4 años en las instalaciones; Cody con tres años; Shiva, dos años y El Tueracas con un año, quienes fueron apadrinados para poder recibir el calor y el amor de un hogar.



La Brigada de Vigilancia Animal cuenta con el programa de adopción de animales de compañía /CORTESÍA: SSC CDMX

Durante la Verbena Navideña 2021, en el Zócalo, se instaló un módulo dedicado a incentivar la adopción y el cuidado de mascotas

La BVA cuenta con el programa de adopción de animales de compañía y actualmente tienen perros y gatos listos para encontrar una familia, por lo que invita a la todos a dar una segunda oportunidad a los perritos y gatitos que pueden ser vistos en el catálogo de los "Amigos Peludos".

Fecha:

08/01/22

Sección:

Policia

Página:

CPY 15. | 1

LA PRENSA

CORTESIA



CAPTURAN A DOS SUJETOS ARMADOS Y CON 700 MIL PESOS EN EFECTIVO

Pág. 15

ALCALDÍA MIGUEL HIDALGO

Detienen a dos con 700 mil pesos en efectivo

KARLA RIVAS

Un par de sujetos llevaba el dinero del que no comprobaron su legal procedencia, así como un arma de fuego

Uniformados de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México en la alcaldía Miguel Hidalgo, detuvieron a dos hombres en posesión de un arma de fuego corta y dinero en efectivo, del que no comprobaron su legal procedencia.

La acción se llevó a cabo como resultado de un dispositivo de seguridad implementado en el cruce de la calzada México-Tacuba y la calle Felipe Carrillo Puerto, en la colonia Popotla, donde observaron a los tripulantes de un vehículo color blan-



Los sujetos fueron puestos a disposición de las autoridades /SSC CDMX

co con vidrios polarizados, quienes al notar la presencia policial tomaron una actitud inusual y visiblemente nerviosa.

Por tal motivo, los efectivos le indicaron al conductor que se detuviera, el cual hizo caso omiso y aceleró la marcha, lo

que originó una breve persecución y metros más adelante le dieron alcance y ordenaron al conductor y al copiloto que descendieran.

De acuerdo a los procedimientos policiales, los policías de la SSC les solici-



El dinero y el arma fueron aseguradas para realizar las investigaciones correspondientes /SSC CDMX

taron una revisión precautoria, resultado de la cual les fue asegurada un arma de fuego corta, seis cartuchos útiles y una caja en la que había varios fajos de billetes con un aproximado de 700 mil pesos en efectivo, de los que no comprobaron su legal procedencia.

Por tal motivo, los hombres de 47 y 39 años de edad fueron detenidos, enterados de sus derechos de ley y presentados junto con lo asegurado, ante el agente del Ministerio Público correspondiente, quien determinará su situación legal y realizará las investigaciones pertinentes.

Fecha:

08/01/22

Sección:

seguridad

Página:

10

Arrestan a dos con 700 mp sin comprobar su procedencia

POR URBANO BARRERA

Dos personas fueron detenidas ayer en la alcaldía Miguel Hidalgo en poder de un arma de fuego y 700 mil pesos en efectivo.

Derivado de patrullajes de seguridad realizados por uniformados de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, fueron detenidos dos hombres que no pudieron comprobar la procedencia el dinero.

La acción se llevó a cabo en el cruce de la calzada México-Tacuba y la calle Felipe Carrillo Puerto, en la colonia Popotla, donde observaron a los tripulantes de un vehículo color blanco con vidrios polarizados, quienes al notar la presencia policial

tomaron una actitud inusual y visiblemente nerviosa.

Por tal motivo, los efectivos le indicaron al conductor que se detuviera, el cual hizo caso omiso y aceleró la marcha, lo que originó una breve persecución y metros más adelante le dieron alcance y ordenaron al conductor y al copiloto que descendieran.

De acuerdo a los procedimientos policiales, los policías de la SSC les solicitaron una revisión precautoria, resultado de la cual les fue asegurada un arma de fuego corta, seis cartuchos útiles y una caja en la que había varios fajos de billetes con un aproximado de 700 mil pesos en efectivo, de los que no comprobaron su legal procedencia.

Atoran a sujeto con mota en Iztapalapa

KARLA RIVAS

Fue detenido un hombre que tenía en su poder una bolsa con aparente marihuana, en la alcaldía Iztapalapa; la aprehensión fue realizada como parte de los trabajos para prevenir la comisión de delitos en la colonia Puente Blanco, por parte de policias de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México.

Al realizar sus funciones de prevención y vigilancia en la avenida Canal de Garay y su cruce con Río Nilo, los oficiales observaron a un hombre que se encontra-

ba junto a un vehículo color blanco, mientras manipulaba una bolsa de plástico y se comportaba visiblemente nervioso.

Al encontrarse frente a un posible hecho delictivo, los policías se acercaron al sujeto quien, al percatarse de la presencia policial, intentó abordar el auto, por lo que se lo impidieron y le solicitaron una revisión de seguridad, tras la cual le encontraron una bolsa de plástico transparente con aproximadamente 200 gramos de una hierba verde y seca con las características de la marihuana. Por ello, los uniformados detuvieron al

hombre de 36 años de edad, a quien le leyeron sus derechos de ley y fue puesto a disposición, junto con lo asegurado, del agente del Ministerio Público correspondiente, quien determinará su situación legal.

Al realizar un cruce de información, se pudo saber que el detenido cuenta con un ingreso al Sistema Penitenciario de la Ciudad de México, por el delito de robo calificado en 2018.

Mientras que el vehículo asegurado, está posiblemente relacionado con un evento de robo a transeúnte ocurrido el pasado 30 de diciembre de 2021, en el que el denunciante indicó que, a través de una red social, contactó a una persona para realizar la compra de un vehículo y fue citado en la colonia San Lorenzo Tezonco, en la misma demarcación, donde dos sujetos lo despojaron de dinero en efectivo.



El detenido cuenta con un ingreso al Sistema Penitenciario capitalino, por robo calificado en 2018 /CORTESÍA: SSC CDMX

Cae pareja que ofrecía droga a través de Internet

KARLA RIVAS

Dentro de las acciones preventivas del Dispositivo "RINO" en la alcaldía Cuauhtémoc, policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, detuvieron a un hombre y una mujer posiblemente relacionados con el delito de narcomenudeo, quienes viajaban a bordo de un automóvil, en calles de la colonia Obrera.

Los hechos ocurrieron cuando los uniformados realizaban recorridos de seguridad y prevención sobre el cruce de la calzada San Antonio Abad y Joaquín Pesado y observaron que circulaba un automóvil color blanco cuyos tripulantes no portaban el cinturón de seguridad, y al aproxi-



marse, vieron que las dos personas manipulaban bolsitas transparentes como las utilizadas para la distribución de droga.

Conforme a los protocolos de actuación policial y al encontrarse ante un posible hecho delictivo, les solicitaron una revisión preventiva, tras la cual les aseguraron 40 dosis de aparente marihuana y cuatro envoltorios de papel color blanco, en cuyo interior había una sustancia sólida con las características de la cocaína y un teléfono celular.

Por tal motivo, después de hacerles saber sus derechos de ley, los detenidos, una mujer de 19 años y un hombre de 23 años de edad, fueron presentados junto con lo decomisado y el vehículo asegurado, ante el agente del Ministerio Público quien determinará su situación legal y se encargará de iniciar la carpeta de investigación correspondiente.



Los detenidos y la presunta droga quedaron en resguardo de las autoridades /SSC CDMX

CENTRO FEMENIL DE REINSECCIÓN SOCIAL

Llegan los Reyes a Santa Martha

KARLA RIVAS

Los 43 niños y niñas que viven con sus mamás reciben obsequios de Melchor, Gaspar y Baltasar

Con juguetes, roscas y la representación de una pastorela, 43 niños y niñas que viven con sus mamás en el Centro Femenil de Reinserción Social de Santa Martha Acatitla, disfrutaron de la celebración del Día de Reyes, donde sus rostros se llenaron de alegría al recibir sus obsequios.

Melchor, Gaspar y Baltasar estuvieron presentes durante la festividad junto con los funcionarios de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de

México, Pablo Vázquez Camacho, subsecretario de Participación Ciudadana y Prevención del Delito y Enrique Serrano Flores, subsecretario de Sistema Penitenciario, además de la directora del lugar, María del Carmen Serafin Pineda.

En el evento, Vázquez Camacho se dirigió a las mujeres que se encuentran privadas de la libertad, a las que les habló del programa "Reconecta con La Paz", el cual busca apoyar a las personas en las primeras etapas del proceso penal, como las medidas cautelares, para evitar la reincidencia en actos delictivos y agregó que "lo que buscamos es que vean este tipo de actividades que les permiten pensar, reflexionar, repensar y tomar otro tipo de decisiones".

Además, agradeció el apoyo del secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, para realizar estas estrategias y señaló que el objetivo es hacer realidad las segundas oportunidades.

En su oportunidad, Serrano Flores agradeció también al titular de la SSC, "ya que permite que abramos las puertas y busca que hagamos una labor de dignificación para el ser humano y esa va a ser la política que vamos a seguir, humanista".

Escenifican puesta alusiva a las fechas navideñas y luego la partida de la tradicional Rosca de Reyes

Divertida escenificación
de mujeres internas que
demostraron su capaci-
dad actoril /CORTESÍA: SSC
CDMX

Los festejos para las niñas, niños y sus mamás, iniciaron con la puesta en escena de la "Pastorela de la Integración Chilanga", de la Compañía Teatral de Personas Liberadas, la cual está conformada por más de 30 personas, algunas de ellas que estuvieron privadas de la libertad, quienes encontraron en el teatro un aliciente para salir adelante y reintegrarse a la sociedad.

La obra que representa la aparición del Arcángel San Gabriel a unos pastores en Xochimilco a quienes les anuncia que se cambió la sede del nacimiento del Niño Dios, y que, en lugar de nacer en el Belén tradicional, nacerá en el Zócalo de la Ciudad de México, estuvo organizada y dirigida por Arturo Morell, director general del Instituto de Reinserción Social, la cual se presentó el auditorio al aire libre de ese centro de reinserción social.

Luego del espectáculo y de disfrutar de unas deliciosas roscas, los infantes recibieron los obsequios de los Reyes Magos de manos de los funcionarios de la SSC, quienes fueron testigos de la ilusión con la que ellos recibían sus muñecas, figuras de acción y carritos que tomaron con cariño, esto ocurrió en las instalaciones del Centro de Desarrollo Infantil (CENDI) "Amalia Solórzano de Cárdenas", donde los niños regularmente acuden a clases de preescolar.



Auxilia Metro a 113 mujeres embarazadas

A pesar del apoyo, en 2021 no se registraron nacimientos al interior de la red de transporte

LAURA ARANA

—metropoli@eluniversal.com.mx

El Sistema de Transporte Colectivo (STC) informó que durante 2021 no se registraron nacimientos al interior del Metro, aunque personal de la Coordinación de Seguridad Industrial e Higiene (CSIH) brindó atención a 113 mujeres embarazadas que presentaron malestares durante su trayecto por la red.

De esta cifra, 92 fueron atendidas en diferentes estaciones por el personal de la CSIH, debido a sintomatologías propias del embarazo. Las edades promedio de las usuarias oscilan entre los 25 y 30 años.

El personal de la coordinación solicitó el apoyo de ambulancias para el traslado de 21 de ellas por presentar trabajo de parto o amenaza de aborto y fueron canalizadas a diferentes hospitales de la capital.

Estaciones de las líneas 1, 2, 3 y 9 fueron las que registraron mayor incidencia de apoyos para usuarias con presencia de diferentes sintomatologías relativas a su embarazo.

En 2018 y 2020 sólo se registró un nacimiento por cada año,

en 2021, ninguno. Sin embargo, en 2019 hubo cinco alumbramientos en el Metro atendidos por personal de la CSIH con apoyo de elementos de vigilancia y transportación del Metro, así como de policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

El primero ocurrió en abril en la estación Indios Verdes de la Línea 3; el segundo, en mayo, en Chabacano de la Línea 8. En julio de 2019 se presentó el tercer nacimiento, en Zócalo, Línea 2; en septiembre, nació un pequeño en Pantitlán, Línea 9 y, uno más en noviembre, en la estación Plaza Aragón, Línea B.

En los cinco casos, el personal del Metro en las estaciones activó la coordinación de apoyo para situaciones de emergencia, solicitando el arribo de ambulancias y la presencia de paramédicos para acelerar los traslados de las madres y sus bebés a centros hospitalarios. ●

5

NACIMIENTOS

se registraron en la red del Metro en 2019; mientras que en 2018 y 2020 hubo uno por cada año.



La Coordinación de Seguridad Industrial e Higiene atendió a 92 mujeres en estaciones del Metro.

Fecha:

08/03/22

Sección:

Ciudad

Página:

C-3



AYUDAN EN STC A EMBARAZADAS

El Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro atendió durante 2021 a 113 mujeres embarazadas que presentaron malestares durante sus viajes; 21 requirieron traslado en ambulancia por presentar complicaciones. Las líneas 1, 2, 3 y 9 son las que concentran más atenciones.

Fecha:

08/01/22

Sección:

Capital.

Página:

C/P y 25 | 1

Dan \$210 millones a Pilares

Ayudarán a 380 mil capitalinos a terminar estudios

● Arranca programa de desarme en la CDMX; dirigido sobre todo a jóvenes, busca construir la paz

ELBA MÓNICA BRAVO/P 25

Con dos programas autoridades reforzarán estrategia por la paz

ELBA MÓNICA BRAVO

Paz es la palabra clave para el Gobierno de la Ciudad de México. En este año continuará el trabajo coordinado de acciones y programas para abatir la violencia, por lo que la Secretaría de Seguridad Ciudadana dará a conocer la estrategia Reconecta con la Paz, dirigida a los jóvenes, adelantó el subsecretario de Participación Ciudadana y Prevención del Delito de esa dependencia, Pablo Vázquez.

Entrevistado en el Zócalo tras el banderazo de salida para mil brigadistas que promoverán casa por casa el desarme voluntario, dijo que “será un programa de intervención temprana dirigida a personas que a lo mejor cometieron alguna falta inicial o menor”.

Explicó que el programa está enfocado en atender las causas de la violencia, por lo que se buscará dar

oportunidades a los jóvenes con educación, arte, cultura, trabajo comunitario y apoyo socioemocional a fin de que “puedan ejercer derechos alejados de conductas de riesgo, que es el objetivo de Reconecta con la Paz”.

Por lo pronto, el secretario de Gobierno, Martí Batres, encabezó la ceremonia de inicio de actividades del programa Sí al Desarme, Sí a la Paz, que busca erradicar la violencia desde los hogares y que arrancará la próxima semana en colonias de la alcaldía Cuauhtémoc, continuará con visitas en Iztapalapa, Benito Juárez, Venustiano Carranza y Azcapotzalco.

“Así iniciamos 2022, con una gran proclama por la paz de nuestra ciudad. Esta lucha es compatible, totalmente articulada, totalmente embonada con la batalla que está dando el gobierno federal también en la construcción de la paz”.

Comentó que “se trata de retirar armas de manera voluntaria y

canjearlas por recursos económicos, libros y juguetes para eliminar instrumentos de agresión”, al mencionar que cuando se utilizan “son contra algún integrante del núcleo familiar o contra vecinas y vecinos”.

Por otra parte, el gobierno local destinará 210 millones de pesos para el programa Puntos de Innovación, Libertad, Arte, Educación y Saberes (Pilares), cuya finalidad es beneficiar a 380 mil personas que podrán estudiar o concluir la primaria, secundaria, bachillerato o hasta una licenciatura, acompañado por tutores.

Ubicados en colonias con bajos índices sociales, estos lugares cuentan con asesorías educativas y académicas de facilitadores que atienden en forma presencial y a distancia.

Fecha:

08/08/22

Sección:

CIUDAD

Página:

12

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

Retiran antena

XOCHIMILCO. Una antena irregular fue desmontada por la Policía Auxiliar en el Deportivo Cuemanco. De acuerdo con autoridades, el aparato era utilizado para comunicaciones telefónicas.

ESPERAN DISMINUIR EL COMERCIO EN VÍA PÚBLICA

Va reordenamiento de ambulantes en el Centro

MANUEL COSME

El programa de reordenamiento del comercio informal en el Centro Histórico avanza, no es un tema que sea temporal, sino que es continuo y se busca un espacio donde puedan permanecer los vendedores ambulantes sin obstaculizar a los transeúntes, precisó Tonatiuh Ávila, director general de Programas de Alcaldías y Ordenamiento de la Vía Pública local.

El 21 de noviembre pasado, al comparecer ante el Congreso de la Ciudad de México, Martí Batres, secretario de Gobierno local, adelantó que iniciaría el reordenamiento del ambulante en esa zona capitalina, lo cual se concertará con las dirigencias de las organizaciones dedicadas a esa actividad.

En breve entrevista, Tonatiuh Ávila reconoció que en ocasiones la saturación del ambulante en la zona es amplia, por eso, insistió, que lo que se busca es un espacio donde puedan transitar todas las personas que visitan el Primer Cuadro.

Agregó que, al concluir las fiestas de diciembre, se espera que baje este exceso de ambulante en el Centro Histórico y seguir con el reordenamiento.

En este sentido, personal de la Dirección General de Programas de Alcaldías y Ordenamiento en Vía Pública, los días 29 y 30 de diciembre de 2021 participó con la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y la Autoridad del Centro Histórico en la

remoción de puestos semifijos, con el fin de agilizar la circulación de transeúntes y evitar aglomeraciones en el primer cuadro de la ciudad.

El último día de 2021 se llevaron a cabo 618 retiros, de los cuales 162 fueron en la calle de Madero, 50 en Motolinía, 52 en 5 de Mayo, 39 en Tacuba, 24 en Monte de Piedad, 110 en 16 de Septiembre, 115 en 20 de Noviembre y 66 en la Alameda Central.

Antes de proceder a la remoción, se negoció con los dirigentes del comercio ambulante de la zona que mantuvieran las calles libres con el fin de evitar aglomeraciones, cuidar el Centro Histórico y llevar en orden las verbenas públicas, así como evitar el uso de carritos de comida equipados con elementos de riesgo como aceite, carbón o gas.

Los resultados se observaron en calles como 16 de Septiembre, mientras en otras calles se procedió a retirar carritos de comida, botargas, toreros con venta de ropa, juguetes y diversos objetos; mientras que en la avenida 20 de Noviembre se quitaron puestos de comida; y en la Alameda Central se logró liberar pasos y evitar el desbordamiento de personas que confluyen en el primer cuadro de la ciudad.

CONCERTACIÓN

EL SECRETARIO de Gobierno, Martí Batres, adelantó que habrá negociaciones con ambulantes